



USAL

La crisis resta 250 alumnos a los cursos internacionales

N. P.
SALAMANCA

Los cursos internacionales de Lengua y Cultura Españolas de la Universidad de Salamanca (Usal), que comienza el 2 de julio, contarán este año con 256 alumnos extranjeros menos, 1.144 frente a los 1.400 de la edición anterior, pero se mantiene que la procedencia de los estudiantes es, en su mayoría, de Estados Unidos, Canadá y Brasil.

En este sentido, la directora de los cursos María Isabel Toro apostilló que la pérdida de 174 estudiantes estadounidenses se justifica en que éstos contratan los cursos «con un año de antelación, de modo que los que vinieron el verano pasado tenían programado todo en 2010, antes de que la situación de crisis volviera a agravarse en el 2011».